



高井戸東小学校

4月号①
No.582

URL <http://www.suginami-school.ed.jp/takaidohigashisyou/> TEL 03-3304-5711

入学・進級 おめでとうございます。

校長 坂本 智子

ご入学、ご進級、おめでとうございます。コロナ禍でも桜は咲き、新緑の季節が巡ってきました。今年の春を彩る自然に例年以上の力強さを感じました。教職員一同、子供たちを心豊かに育てまいます。どうぞよろしくお祈りします。

教育目標

「夢をもち 豊かに生きる子」

○かかわる ○あらかわす ○やりぬく

① 学力向上の取組

子供たちが主体的に学習に取り組む授業づくりを推進していきます。校内研究は算数を核に学びの個別化、探究化、協同化の融合実践を継続していきます。一人1台タブレットを学習ツールとして活用し、個別最適化された学びを構築していきます。

昨年度から始めた「マイプランタイム」は3年生以上の実施に広げ、子供自身のマネジメント力をさらに高めていきます。毎日30分間の国語「東っ子タイム」も継続実施し、「書く、話す、聞く」の学習も計画的に取り入れていきます。低学年の放課後学習「学びたいタイム」も無理なく充実を図っていきます。

② 心の教育の推進

共に生き、共に生かし合えることを大切に

する学校でありたいと願っています。関わりや繋がりを大切に、関わりや繋がりを築く力を養いたいと考えています。そのために、子供たちの心理満足度を知る「WEBQU アンケート」をタブレットを活用して実施し、教職員が学年・学級経営に生かす取組を行います。連動して多様性包括理解や特別支援教育への取組も強化していきます。

③ 体力向上・健康教育の取組

休み時間には教員がプレイリーダーとして子供たちと共に遊ぶことを推奨し、放課後ロング遊びも感染状況を見ながら実施の幅を広げていきたいと考えています。

④ 安全・安心な学校づくり

子供たちの健康や安全に留意して、命や健康を第一に優先してまいります。自他の命を守ることの大切さを理解し、自律できる心を培っていきます。同時に、できることを考えて前に進められるように教育活動を工夫していきます。子供たちが夢に向かって希望をもち、歩んでいかれるよう、教職員で知恵を結集して柔軟に工夫や努力をしていきます。

いつも温かくご協力をいただきながら、子供たちの学びを支えていただいているPTAや地域の皆様と、共に考え、育て、よりよい学校を創ってまいります。

本年度も、どうぞご理解とご協力を宜しくお願い致します。

4月の目標 あいさつ月間

☆きまりを守ろう

(生活指導目標)

☆登下校の安全に気をつけよう

(安全目標)

新しい年度が始まりました。誰もが希望をもって、新しい学年で頑張ろうと決意を新たにしていることでしょうか。目標を決め、継続して取り組んでいってほしいと思います。

さて、お互いが楽しく気持ちよい集団生活を送るためには、お互いにきまりを守っていくことが大切です。新学期にあたり、子供たち一人一

人が、学校や学級のきまりやその意味をよく考え、実践していけるように指導していきます。登下校の安全についても、交通安全、防犯の両面から改めて指導していきます。ご家庭でもお子さんと一緒に安全な歩行について、もう一度確認をお願いします。学校、家庭、地域が手を携えて進んでまいりましょう。



たかひがししょう やくそく
高東小の約束



高井戸東小学校では、毎学期の始めに約束事を確認しています。また、学期末や年度末には振り返りを行い、決まりを守って生活していくことを指導しています。ご家庭でも確認をお願いします。

やくそく	
登下校 とうげこう	①決められた通学路を通ります。
	②登校時刻（8：10～8：15）を守ります。
	③登校したら、校庭で密にならないように待ちます。（雨の日も）
	④登校してからは、忘れ物を取りに帰りません。
	⑤学校に来たら、先生の許しがなければ学校の外に出てはいけません。
	⑥教室に入る前に、消毒をします。
持ち物 もちもの	⑦筆箱は、一目で中身が取り出せる箱形のものを 사용합니다。 (シャープペンシル、ボールペンは持ってきません。)
	⑧学習用具は、学習に集中できるよう、かざりのない無地のものがふさわしいです。
	⑨学習に必要なのないものは、学校に持ってきません。
学習 がくしゅう	⑪特別教室・体育館への行き帰りは、並んで静かに歩きます。
	⑫授業が終わったら、次の学習の準備をします。
休み時間 やすみじかん	⑬ろう下や階段は、右側を静かに歩きます。
	⑭校舎や体育館・体育倉庫のうら、プールのまわり、コンクリートの上、一段高くなっている所では、遊びません。
	⑮遊具や用具は正しく使って、元の場所に片づけます。
	⑯音楽が鳴ったら、すぐに教室にもどり、チャイムまでに席に着きます。
	⑰ほかの教室や空き教室、特別教室には、無断で入りません。
	⑱窓ぎわにのぼったり、こしかけたりしません。
給食 ききう	⑲白衣・ぼうし・マスク・ビニール手ぶくろを身につけ、静かに配ぜんします。
	⑳ランチョンマットは、毎日、せいけつなものをしきます。
	㉑手を洗ったら、おぼんをもらう前に、消毒をします。
	㉒食事中は前を向き、おしゃべりはしません。
そっじ そっじ	㉓清そう用具は正しく使い、元の場所に片づけます。
	㉔ゴミ捨て場のゴミがいっぱいになっていたら、先生か主事さんに伝えます。
放課後 ほうかご	㉕先生のいない教室には、のこってはいけません。
	㉖忘れ物を取りに来たとき・帰るときは、必ず職員室の先生にことわります。
その他 その他	㉗上履きを借りるときは、職員室の先生につたえ、用紙に記入します。なるべく早く洗たくをして、担任の先生に返します。
	㉘遅刻や早退をするときは、必ず家の人についてきてもらいます。



退職・転出した教職員からの お別れの言葉

5年間、大変お世話になりました。元気で明るく優しい子どもたちと過ごす事ができて幸せでした。これからも、元気で優しく、人の為に行動ができるかっこいい高東の子どもたちでいて欲しいです。いつまでも応援しています。保護者や地域の皆様にはいつも温かく支えていただきありがとうございました。

2年間という短い間でしたが、様々な変化のある時期に勤務ができ、大変有意義でした。保護者の方、地域の方にはいつもご協力いただき、大変感謝しております。高井戸東小学校で過ごした2年間は、私にとってかけがえのない宝物です。本当にありがとうございました。

6年間、大変お世話になりました。明るく素直な子供たちと過ごした図工の時間には楽しい思い出がいっぱいです。保護者の方々にはいつも温かく支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

2年間、大変お世話になりました。優しく素直で明るい子供たちからパワーをもらいながら、毎日楽しく過ごすことができました。子供たちと保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

6年間、お世話になりました。明るく真っ直ぐな子供たち、教育活動にたくさん協力してくださった保護者の方々、支えてくださった地域の方々。皆さんと過ごしてきた日々が、私の人生の宝物です。高井戸東小学校で教師人生を始められて、本当によかったです。ありがとうございました。

あっという間の5年間だった気がします。

児童の皆さん、保護者・地域の皆様、そして教職員ほか全ての皆様にたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

コロナ禍。大人であっても心が疲れる日々。子供たちにとっては、さらなる負担だったのではないのでしょうか。この状況はまだ続くかと思えます。私はこの場を離れますが、これからも、高東の子供たち、関わっていらっしゃる方々の幸せをお祈りしています。お元気でお過ごしください。長い間ありがとうございました。

高井戸東小学校では、音楽講師で4年間お世話になりました。とても明るく歌声ものびのびとして素敵なみなさんから、いつも元気をもらい、楽しく過ごすことができました。毎年秋にある学習発表会が昨年はなしになってしまい残念でしたが、みんなでたくさん練習して動画をとったのが楽しい思い出です。

ほんとうにありがとうございました。

半年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。高井戸東小学校の皆さんとは、体育の授業を通して、とても濃い時間を共有することができました。私自身、小学校での経験が浅く、周囲の先生方や子どもたちの明るさには沢山助けられました。本当にありがとうございました。

新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。